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      虹ヶ丘自治会 第 4９期定期総会議事録 
                                                                                   
                                                                                                                                                                                 

       開催日時： 平成 29 年 3 月 26 日(日) 午前１０時～１２時  

開催場所： 虹ヶ丘自治会館１階 

        司    会： 原田役員（10 班）  

 

１．資格審査  報告者： 立松役員（4 班） 祐川役員（9 班） 

 

           総世帯数 367 

           出 席   47 

           委任状  229    

              計   276 

 

※出席・委任状合計（276）は、総世帯数（367）の２/３（245）以上の要件を満たしているので、 

規約第１４条の４により本総会は成立していることを報告いたします。（立松役員） 

 

２．開会のことば  谷 副会長（18 班） 

   只今より、第４９期・平成２８年度の虹ヶ丘自治会定期総会を始めます。 

 

３．会長挨拶    錦織 会長（7 班） 

昨年の 4 月に会長に就任してからやっと 1 年が過ぎたとの印象です。自治会の運営に携わったこ

とのない私を会長に据えた虹ヶ丘自治会は、大きなリスクを取りましたが、虹ヶ丘地区を住み良い

街、安心安全な街にしようとする熱意に溢れている顧問を始めとする多くの会員の皆さまのご理

解とご支援、何より寛容と忍耐に支えられて、今日の総会を迎えることができました。心より皆さ

まのご厚情に感謝申し上げます。本日は、この一年間を振り返って皆さまの忌憚のないご意見を賜

る一方、私共が考える虹ヶ丘自治会の来年度の活動について皆さまにお諮りし、ご賛同を頂き、と

もに心を一つにして、力を合わせて進んで行くことを確認する場であると考えていますので、どう

ぞよろしくお願い致します。 

 

４．来賓挨拶・お祝いメッセージの披露（名前のみの紹介） 

   衆議院議員・総務副大臣 ： あかま二郎様 

   衆議院議員       ： もとむら賢太郎様 

   神奈川県会議員     ： かわもと文雄様、てらさき雄介様 

   相模原市会議員     ： 宮崎雄一郎様 

    

５．議長選出： 青木 久 顧問（18 班）が満場一致で選出される。 

 

６．書記任命： 白井輝文（２8 年度総務・10 班）永冨雅子（29 年度総務・16 班） 

 

７．平成２8 年度報告事項（議案書 2～4 ページ参照） 

 

（１）平成２8 年度事業報告・各部活動報告 

①事業報告：                      谷副会長 

 ②各部活動報告 

  本部（役員、総務、会計、館長）：           谷副会長 

広報：   伊藤部長（12 班） 

   文化：   中山部長（5 班） 

   環境：   渡辺部長（13 班） 
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   福祉：   秦 部長（1 班） 

   体育：   富田部長（15 班） 

   会館管理： 門倉部長（2 班） 

 

（２）平成２８年度「一般会計」決算報告（議案書 7 ページ参照）：     錦織会長 

    （３）平成２８年度 夏祭り「特別会計」決算報告（議案書 8 ページ参照）：錦織会長 

（４）平成２８年度「修繕積立金」実績報告（議案書 9 ページ参照）：錦織会長  

 

（５）会計監査報告：                                    立浪監査役 

  （２）・（３）・（４）について会計監査の結果適正であった旨報告があった。 

 

（６）資産報告（議案書 10 ページ参照）：                谷副会長 

 

（７）自主防災隊報告（議事録 11～ 13 ページ参照）  

事業・決算・資産：     門倉自主防災隊隊長    

会計監査：立浪監査役より適正意見の披瀝がありました。  

 

（１）～（７）の報告につき質疑又は異議無く、報告の通り承認 

 

８．平成２９年度会長選出の経過と報告： 選挙管理委員長・推薦委員長 梅山純子（17 班） 

 

平成２８年１１月 13 日に公示した、平成２9 年度虹ヶ丘自治会「会長選挙」は、平成２８年１１

月２7 日午後６時迄の立候補届出期間までに届出が無かったため、自治会規約第１０条の (５) に

より推薦委員会を設け活動を行なった。 

   11 月 30 日の推薦委員会において現会長を推薦することに決議し、その旨を現会長に伝達すると

ともに、会長就任を要請したところ、会員が支持し協力が得られるのであれば、引き受けるとの回

答に接したもの。平成２９年度会長を錦織現会長に決した旨１２月４日付で公示した。 

 

※報告の通り承認 

                       

９． 平成２９年度会長挨拶並びに役員の紹介（議案書 14 ページ参照）    錦織会長 

※会長による挨拶の後、役員を紹介し各自一言挨拶。 

更に会計監査役及び顧問の紹介があり、各班の班長が担当部の役務と自己紹介を行う。 

続いて、民生児童委員並びに虹寿会会長が紹介された。 

 

10．平 成 ２９年 度 協 議 事 項（議案書 15～19 ページ参照） 

（１）平成２９年度事業計画（案）     錦織会長 

質 疑 

・交通部について昨年はなかったが、今期は交通部が復帰？ （坂元顧問） 

 →自転車の事故などが頻発しているため毎月１回光が丘地区連において事故撲滅の

ための会合とキャンペーンを行っていている状況下、29年度副会長の佐藤さん（13

班班長）は職業柄、交通に関しての知識や経験が豊富なことから今期は交通部長を

兼任してもらうもの。但し、経費に関しては疼痛部としての予算措置は行わず、支

出が発生した場合は総務費の予算内で対応する。 

・集団資源回収量の減少傾向にあるなか増加に転じるための対策を講じるべき。 

  毎月１回各世帯にビラ配りなどを行うなどして会員の意識を高めてより多くの資

源供出が実現できれば、市からの奨励金収入が増え自治会財政が豊かになるので

更なる工夫をお願いしたい。（坂元顧問）  

   

※上記の論議のあと、提案の通り承認 
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    （２）「一般会計」会計予算（案）       桑島会計 

質 疑 

・50 周年の式典はいつ？ 

→来年（平成 30 年度内）に実施する予定です。 

・50 周年式典費用が総務費の中に含まれているが？（坂元顧問） 

 →予算欄（総務部・式典費）と分けた方が良いのではとの提案に対して、執行部にて

対応するとの回答あり。 

 

（３）「夏祭り」特別会計予算（案）     桑島会計  

 

※上記の論議のあと、（２）と（３）について提案の通り承認 

 

（４）自主防災隊事業計画（案）・会計予算（案）  門倉自主防災隊隊長  

       

※上記の論議のあと、提案の通り承認 

 

（５）その他  

 

※特段の動議等なし。 

 

１１．議長ならびに書記解任 青木 久 議長 

 

１２．閉会のことば                 畠山館長 

    これにて、第４９期・平成２８年度の虹ヶ丘自治会定期総会を終わります。 

 

以上 

｢第４９期定期総会｣は盛会のうちに終了しました。 

 

今回の定期総会開催については、虹ヶ丘自治会ホームペー

ジに議案書の抜粋が掲載してあります。是非ご覧ください。 


